## Un après-midi ludique autour des droits de l'enfant

Par L'Est Républicain - 26 nov. 2021 à 23:39 - Temps de lecture : 1 min



Les enfants ont eu l'occasion de s'exprimer à travers différentes animations.

La journée internationale des droits de l'enfant est aussi l'occasion de valoriser les actions éducatives menées avec les animateurs de plusieurs associations, MJC Étoile et MJC-CS Nomade, MJC Lorraine, Croq'Espace, Club Arlequin, Tricot Couture Service, ACE, ATMF. Adultes et enfants se sont ainsi retrouvés dernièrement dans la salle Michel-Dinet pour participer à un après-midi ludique.

« L'occasion de mélanger les enfants issus de différents quartiers et d'échanger nos idées. Le retour des autorisations de se retrouver nous a permis de marquer le coup », souligne un animateur. Divers jeux basés sur les droits de l'enfant ont été testés tour à tour par tous les participants.

Le choix de la plus belle affiche a rappelé l'importance du droit de vote. En effet, dans les différentes associations, des affiches avaient été réalisées. Après un passage dans l'isoloir, une fois l'enveloppe déposée dans une urne et après le dépouillement, l'affiche gagnante a été révélée.

Il y avait aussi des puzzles à reconstituer traitant du sujet, la réalisation d'un calicot illustré de phrases et de dessins pour exprimer les droits des enfants en divers domaines : éducation, santé, expression, protection contre la violence.

Un questionnaire a fait ressortir que les enfants revendiquaient aussi le droit de rêver et de jouer. Cette journée témoignait de l'engagement de la communauté éducative pour mieux faire connaître le texte de la Convention des droits de l'enfant.